

飛翔

発行責任者
平塚MAC
山本 和昭



パークゴルフの会

女性陣大活躍とメンバーのレベルアップ

コロナ禍も薄れてきたこの一年、MACの活動も少しずつ活気づいて来ました。

幸いパークゴルフは外での競技であり、パークゴルフ場もクローズされることなくコロナによる中断もさげず済みました。しかしながらメンバーは家族を含め、より健康状態に注意を払って参加の可否判断を余儀なくされてきました。それも乗り越え、今はほぼ自分の健康状態だけを心配すればよいような状況になったのかなと思っています。

この間退会された方もいますが、非会員である3名の女性とMACに新たに入室された方等と令和6年度は年間24回の開催、延べ221名の参加者でプレーを楽しむことができました。特に今年度最終開催日の3月24日は13名の参加と

今年度最多でした。

毎回くじ引きでパーティーを決め、いろいろなメンバー構成でプレーをしています。9ホールプレーする間にはどうしても詰まる所もあり、その時間を利用しお互いの近況や、我々にはどうしても避けることのでき

ない病氣自慢(?)の話等には花が咲きます。

また経験の浅い女性の方などはこの時間を利用し積極的に指導を受けスコアアップを目指しています。その成果は年間成績にも出ており、2年続けて女性陣から優勝者がでました。

年間優勝者からのご挨拶

ある日、ふと立ち寄った公民館で「サークル一覽」の中に「パークゴルフ」の一行を目にしたことがこのサークルとの出会いでした。

しかしこれまでゴルフの経験はなく参加に不安はありましたが、ほどなくそれは杞憂に終わりました。温かく迎えて頂いたのです。

パークゴルフ場へは送迎をして頂き、その道中の車窓に映る山里に季節の移ろいを感じることができ、これが運転をしなくなって久しい私には楽しみの中のひとつでもありました。

またグリーンに出ればその都度先達の方々が親切に教えてください、その合間にはにくつきりと稜線を描く大山を仰ぎ見ると、あ〜今日も佳い一日だなと、その場にいられることに感謝の念でいっぱいになります。

令和6年度の優勝と言われ思いもよらぬことに只々戸惑っておりますが、これも先輩諸氏のご教授あってのことと深く感謝しております。

これからも、皆様のお邪魔にならぬよう心しながら楽しいひと時を過ごせることを願っております。

また、この誌面をお借りしてMACの会の益々のご発展と会員皆様のご健勝を心より祈念申し上げます。

池田 明美 記



囲碁を楽しむ会

初の総当たりリーグ戦

前年度の各自のスコアを基にハンディキャップを設定していますが、前年度より確実に向上しています。これは優勝した女性に限らず、昨年度よりスコアアップしたメンバーは9名、またアルパトロスやホールインワンが21回も記録されました。今後もスコアアップだけに限らず、我々の目的「健康



寿命の維持」に向け皆さんも参加してみませんか。
パークゴルフ世話人
杉山 孝司 記

囲碁を楽しむ会では例年同様に、月4回の例会を第1〜第4の金曜に開催しています。その中で5月から12月にかけて総当たりのリーグ戦を実施しました。昨年まではレベル別にAブロックとBブロックに分けたリーグ戦を実施していましたが、今年度からは全員総当たりとしました。

昨年12月23日に成績発表と表彰式を行い、優勝は井関さん、2位が笹ヶ瀬、3位が園部さんとなりました。8位までを入賞対象として表彰し、その他にも特別表彰もあり、参加者16名のうちの大半が何らかの景品を受け取ることができました。表彰の後は懇親会を開き、懇談の中で意見や要望を聞くことができました。総当たり制は概ね好評でしたので、次年度も同じ方式で実施したいと思っています。これまで中央公民館の会議室を利用してきましたが、中央公民館の利用は令和

当面のスケジュール

5/8、15(木) パソコン勉強会
5/12、26(月) パークゴルフの会
5/2(金)、8(木)、15(木)、23(金) 囲碁を楽しむ会

会員往来

【3月退会】
・田辺 幸利さんが自己都合により退会されました。
【4月入会】
・三瓶 眞資
(サンペイ マサヨシ)さん
・四之宮在住
・外園 廣一
(ホカゾノ コウジ)さん
千石河岸在住